

## SEGELN

### Bronze für Krömer am Attersee

Die Bedingungen für die österreichischen Staatsmeisterschaften (18. bis 20. September) am Attersee in der Bootsklasse 420er waren perfekt. Acht Wettfahrten wurden gesegelt, dabei gab es Windstärken von bis zu 22 Knoten. Das Duo Florian Krömer (Kärntner Yachtclub Klagenfurt) und Lukas Kammerer (Union Yachtclub Attersee) kam damit gut zurecht und holte am Ende einen guten dritten Rang. „Unser Speed hat gepasst, einzig bei der Taktik müssen wir noch nachschärfen“, meinte das Duo unisono.